

ES UNA DE LAS ACTIVIDADES DEL INSTITUTO DE ESTUDIOS ALMERIENSES que más interés despiertan y donde más participación hay, ya que el año pasado acudieron a Laujar unas 100 personas. De forma paralela habrá una exposición en la Venta El Museo

Lucainena de las Torres acoge este fin de semana la VI edición de las Jornadas Micológicas

DIEGO MARTÍNEZ

LUCAINENA— El municipio de Lucainena de las Torres acoge el próximo fin de semana las VI Jornadas Micológicas Almerienses que organiza el Instituto de Estudios Almerienses. El éxito cosechado en las cinco anteriores ediciones de las Jornadas Micológicas Almerienses, celebradas por orden cronológico en el campus de la Universidad de Almería, Sierra, María, Abía y Laujar de Andarax, han llevado a organizar las VI Jornadas.

El lugar elegido es el municipio de Lucainena de las Torres, al nor-

La labor de divulgación sobre los hongos se realizará con charlas impartidas por expertos

te de Sierra Alhamilla y próximo al Desierto de Tabernas. Además del fomento del conocimiento de los hongos almerienses y de su correcta recolección, se trata de dar a conocer al público la diversidad de la provincia de Almería, y contribuir a fomentar el turismo de interior.

La labor de divulgación sobre los hongos se realizará primordial-



Los participantes en las Jornadas aprenderán a distinguir las diferentes especialidades de setas. / EL MUNDO

mente a base de charlas, con apoyo audiovisual, impartidas por reconocidos especialistas en la Micología. El conocimiento del medio se llevará a cabo mediante una excursión guiada. En ella, aparte de reconocer los ecosistemas y los hongos que en ellos moran, se inculcará a los asistentes el modo adecuado de comportarse en un entorno

natural, para disfrutar de él sin dañarlo, respetándolo al máximo. Estas jornadas están coordinadas por Eduardo Gallego Arjona.

Las jornadas comenzaron ayer en el salón cultural de Lucainena. A las 11.30 horas tuvo lugar la inauguración. Media hora más tarde, hubo una conferencia titulada *Ascomicetes: las otras setas* a cargo

de Ricardo Galán Márquez, profesor titular del Departamento de Biología Vegetal de la Universidad de Alcalá de Henares. La siguiente conferencia del día la pronunció Gabriel Moreno Horcajada, Catedrático del Departamento de Biología Vegetal de la Universidad de Alcalá de Henares, que habló sobre *Los hongos de zonas áridas y*

desérticas (adaptaciones, ecología y morfología). La tercera charla fue *Caracterización ambiental y vegetación de Sierra Alhamilla y Desierto de Tabernas* a cargo de Javier Cabello Piñar, profesor titular del Departamento de Biología Vegetal y Ecología de la Universidad de Almería.

Hoy a las 9.30 horas tendrá lugar una Excursión micológica, coordinada por Eduardo Gallego Arjona y José Sánchez, profesor del Departamento de Biología Vegetal y Ecología de la Universidad de Almería. A las 17 horas, Visita histórico-cultural por el casco histórico de Lucainena de las Torres. A las 22 horas, habrá una actuación de Sensi Falán (voz), el Niño de la Manola (guitarra flamenca) y Gabriel Duré (acordeón y guitarra), en el Salón Cultural.

Otras actividades

Mañana a las 11 horas tendrá lugar la conferencia *Las trufas y otros hongos micorrizógenos. Posibilidades de su cultivo en Almería* a cargo de Mario Honrubia García, Catedrático del Departamento de Biología Vegetal de la Universidad de Murcia. A las 12.30 horas tendrá lugar el acto de clausura. También mañana a las 14 horas habrá una degustación, donde sólo podrán participar las personas inscritas, de platos elaborados con setas en la Venta el Museo, de Lucainena de las Torres.

De forma paralela a estas jornadas tendrá lugar una interesante exposición micológica situada en la Venta El Museo, que constará de paneles informativos, maquetas y demás material didáctico sobre el mundo de los hongos. Además, habrá una muestra de la diversidad micológica de la comarca. La exposición se podrá visitar de 11 a 20 horas el viernes, de 10 a 20 horas el sábado y de 10 a 12.30 horas el domingo.